



緊急事態宣言下における教育活動となります

2学期始業式に「緊急事態を踏まえた教育活動における感染防止等に係る留意事項について」を配付いたしましたが、残念ながら、2学期のスタートも緊急事態宣言下となりました。ゴールが見えない感染症対策で、子供はもちろんのこと、保護者様もストレスが大いに溜まっているのではないかとお察しします。

本校では、福津市版「緊急事態措置を踏まえた教育活動の留意事項」に沿って、デルタ株が猛威を振るう中、子供の学びを止めないためにも、学校医とも連携を強化し、感染症対策の徹底を図りながら教育活動を推進しています。

保護者の皆様におかれましては、お子様はもちろん、同居のご家族に発熱等の風邪症状がある場合は、必ず登校を控えてください。また、マスク着用や手洗い、手指消毒等、ご家庭でも引き続きご指導をお願いいたします。さらに、保護者様もご家庭や職場内での感染対策に努め、お子様の健康管理をこれまで以上に、よろしくをお願いいたします。

また、2学期の教育活動につきましては、5年生の宿泊学習を中止せざるを得なくなり、学年運動会も延期を検討するなど、今後もコロナの感染状況に応じた対応を考えていきます。保護者様におかれましては、今後も教育活動を変更する場合がありますので、その点をご理解くださいますよう、よろしくをお願いいたします。

ようこそ福間南小学校へ～赴任された先生の紹介～

2学期より、本校に赴任したお二人の先生を紹介します。

- ①坂本早百合先生です。少人数教育非常勤講師として、教務補助の業務を中心に、様々な学級で指導を行います。
- ②エドナ・ミヤザキ先生です。ジョネル先生の異動に伴い、新たに赴任しました。多くの学年で、外国語活動&外国語の指導をします。

デルタ株の猛威により日々の健康観察シートを変更しました

学校医のあいだ先生と協議し、1学期に使用していた健康観察シートを変更しました。お子様の嗅覚や味覚の異常をはじめ、同居家族の体調不良者の有無のご記入までお願いいたします。

なお、福津市は12歳～15歳の子供たちを対象に、**希望制**の新型コロナワクチン接種を予定しています。12歳の誕生日を迎えたお子様から、順次、ワクチン接種の文書が郵送されますので、ご家族で十分に話し合ったり、必要であれば、事前にかかりつけ医に相談したりしてください。また、ワクチン接種ができる医療機関は限られており、学校における集団接種の実施予定はありません。つきましては、本市の12歳以上のワクチン接種最新情報は、福津市のホームページでご確認ください。

9月の主な行事予定

㊦は、学級費等の納金日です。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水		16	木	
2	木		17	金	委員会活動
3	金	水曜校時程（掃除カット）	18	土	
4	土	第2回土曜日授業，PTA本部役員会&企画会議（リモート）	19	日	
5	日		20	月	敬老の日
6	月	家庭学習がんばり週間（～10日）	21	火	クラブ活動
7	火		22	水	
8	水	㊦	23	木	秋分の日
9	木	㊦	24	金	子ども会議，週末課題
10	金	㊦，週末課題	25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	
13	月	5年海洋スポーツ体験（～15日）	28	火	
14	火		29	水	
15	水		30	木	

10月の主な行事予定（あくまで予定であり，変更になる可能性もあります。）

1日（金）委員会活動	22日（金）クラブ活動
5日（火）拡大サポート会議	25日（月）社会科見学（6年）
13日（水）社会科見学（3年&6年）	26日（火）社会科見学（6年）
15日（金）社会科見学（3年），子ども会議	29日（金）委員会活動
18日（月）社会科見学（3年）	※新型コロナウイルスの感染状況によっては，
21日（木）生活科見学（1年）	行事の変更も生じますのでご了承を！

感染症対策万全で修学旅行を実施

緊急事態宣言のため，1ヶ月延期しましたが，6年生は，7月に1泊2日の修学旅行を実施しました。コロナ禍のため，実施そのものに不安が尽きませんでした。お天気にも恵まれ，安全第一に帰校できたことに大変嬉しく思いました。

なお，子供たちには，事前の授業や出発式で，「3つの旅」を指導しました。今回は，その3つの旅にちなんだ子供たちの姿を紹介します。



【祈念像を前に平和集会を】

1 平和の旅

原爆資料館や浦上天主堂，如己堂や山里小学校の各地点で，子供たちは平和を願う心情が高まりました。特に，平和祈念像を前にした平和集会では，子供たちの凛とした姿が，大変印象的でした。

2 思いやりの旅

家族旅行とは違い，友達はもちろん，旅行に関わる全ての「ひと・もの・こと」に思いやりの心を発揮してほしいと願っていました。旅行会社やホテルの方々等，行く先々でしっかりとお礼を伝えたり，友達と仲良くふれあったりする姿からも，素敵な思いやりが随所に見られました。

3 自分たちの旅

教師からの指示を待って行動するのではなく，自分たちで声をかけ合って行動する姿がたくさん見られました。フィールドワークはもちろんのこと，検温や消毒などの感染症対策にいたっても，6年生の団結力が随所に見られました。この修学旅行で得た宝物を，残りの小学校生活に生かしてほしいと思います。